



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 16 de noviembre de 2022

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

### Ecuador e Israel cooperan en seguridad. Dialoguemos

Zeev Harel, embajador de Israel en Ecuador, habló este 15 de noviembre de 2022 sobre la cooperación entre su país y Ecuador en materia de seguridad. Tecnología y capacitaciones serán parte de esa cooperación.

La cooperación se realiza de Gobierno a Gobierno, pero detrás existen empresas de seguridad y tecnología israelíes, puntualizó. Por ello, dijo, en la negociación intervienen el Ministerio de Seguridad de Israel y entidades de Ecuador como la Secretaría de Seguridad, Ministerio de Defensa y Policía Nacional. [Ver más](#)



### @DefensaEc

#Destacado Ejemplar oficial que engrandece las filas de nuestras @FFAAECUADOR. [Ver más](#)



### @DefensaEc

#GUAYAQUIL| Las @FFAAECUADOR trabajamos de manera articulada a fin de garantizar la paz y seguridad nacional. [Ver más](#)



### @ISSFA\_ECUADOR

✓ ¡Ahora más rápido!  
Consulta tus medicamentos escaneando el código QR. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Casos de extorsión a mineras en tres provincias de Ecuador. Primicias

La industria minera alerta de los primeros casos de extorsión por parte de bandas de narcotraficantes en las provincias de Imbabura, Zamora Chinchipe y Azuay.

[Ver más](#)



### Interceptan avioneta que transportaba 309 kilos de droga. El Telégrafo

La Policía Nacional y la Fuerza Aérea del Ecuador brindaron información a autoridades mexicanas y la Administración de Control de Drogas de Estados Unidos (DEA) para capturar una avioneta que trasladaba 309 kilos de clorhidrato de cocaína desde Colombia. [Ver más](#)



### Operaciones de vigilancia y reconocimiento de los espacios terrestres en la Frontera Norte. La Hora

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del Batallón de Operaciones Especiales en Selva N. 47 IWIAS, realizando operaciones de vigilancia y reconocimiento de los espacios terrestres en la Frontera Norte en el sector de Mataje aprehendieron a tres ciudadanos con 02 armas de fuego y 14 municiones de diferente calibre. [Ver más](#)



### Sin el Gobierno, bandas hablan de una supuesta pacificación de cárceles. Primicias

Varios videos de autoría de un grupo de bandas criminales, pertenecientes a uno de los bandos enfrentados, anuncian una pacificación carcelaria. [Ver más](#)



### Aspirantes a policías deben asumir los gastos de sus equipos. Primicias

El Gobierno ecuatoriano intenta fortalecer a la Policía con el ingreso de nuevos agentes para combatir el crimen organizado. Al momento, los expedientes de 8.500 aspirantes a policías son analizados para su reclutamiento, aunque deberán asumir los costos de sus equipos. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 16 de noviembre de 2022

<p><b>Cooperación Israel-Ecuador será de gobierno a gobierno. Primicias</b>          La cooperación entre Israel y Ecuador se realiza de gobierno a gobierno, afirmó el embajador Zeev Harel. Según el representante diplomático de Israel en Ecuador, el objetivo de su país es ayudar a Ecuador a enfrentar al crimen organizado a nivel estratégico y táctico, con tecnología de avanzada, inteligencia, armamento y capacitaciones. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cebaf de Macará empezó a equiparse para su apertura. La Hora</b>          Ayer empezó a llegar el mobiliario para el Centro Binacional de Atención Fronteriza (Cebaf) en Macará, obra que estaba en el abandono desde hace algunos años. El jueves 17 de noviembre estará el ministro de Transporte y Obras Públicas (MTO), Darío Herrera, en el cantón, constatando el avance del equipamiento. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Israel capacitará a Ecuador contra el crimen organizado. El Comercio</b>          Zeev Harel, embajador de Israel en Ecuador, habló este 15 de noviembre de 2022 sobre la cooperación entre su país y Ecuador en materia de seguridad. Tecnología y capacitaciones serán parte de esa cooperación. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>3 000 detenidos por operativos de seguridad en estado de excepción. El Comercio</b>          El ministro ecuatoriano del Interior, Juan Zapata, informó este 15 de noviembre de 2022 de la detención de 2 878 personas en distintos operativos de seguridad en el país. Esto, después que desde hace quince días tiene a tres provincias en estado de excepción. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Policía Nacional detuvo a uno de los más buscado de Guayas. El Telégrafo</b>          La Policía Nacional informó que Luis D., más buscado de Guayas, fue detenido gracias a un trabajo coordinado con la entidad similar de Perú. Sobre el detenido pesaba una notificación roja de Interpol y, además, se lo vincula a un hecho suscitado en 2019 bajo la figura de violación. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Quién es el agente de seguridad aduanera detenido con explosivos C4? El Universo</b>          Fabricio G. S. tiene 47 años y desde hace 27 es parte del Cuerpo de Seguridad Aduanera. Actualmente prestaba su servicio en Guayaquil y se encargaba del control en la zona de carga aérea. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cómo opera la mafia albanesa en América Latina y hasta dónde llegan sus tentáculos. El Universo</b>          Fue el 9 de junio pasado cuando un cargamento etiquetado como “espárragos finos” salió en un tráiler de 18 toneladas de la ciudad de Trujillo, en el noroeste de Perú. Se dirigía al puerto comercial de Callao, el más importante del país ubicado en Lima. Allí esperaba el cargamento de vegetales un buque que tenía como destino final el puerto de Rotterdam, en Países Bajos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Supuesto acuerdo de paz entre bandas delictivas se difunde en videos desde distintas cárceles; inteligencia penitenciaria verificará autenticidad de ese material. El Universo</b>          A través de las redes sociales circulan dos videos desde distintos centros carcelarios que serían del país, en los que grupos de internos afirman haber llegado a un acuerdo de paz entre las bandas delictivas, para evitar más hechos violentos, tanto en las calles como en los recintos penitenciarios. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Presidente Guillermo Lasso visitó una UPC que fue atacada por antisociales. El Telégrafo</b>          El presidente Guillermo Lasso vistió este martes, 15 de noviembre de 2022, la Unidad de Policía Comunitaria (UPC) de la Prosperina 1. En este lugar, el Jefe de Estado informó que dispuso asignar los recursos necesarios para fortalecer a la infraestructura afectada. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 16 de noviembre de 2022

<p><b>Camionetas para militares. La Hora</b> Rómulo Montalvo, director del Consejo de Seguridad, dijo que los medios de transporte están en mantenimiento previo y en las próximas horas se oficializará la entrega a Fuerzas Armadas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Circulan videos sobre un supuesto acuerdo de paz entre bandas criminales de distintas cárceles de Ecuador. Vistazo</b> El video es dirigido para el presidente Guillermo Lasso, el director del SNAI, Guillermo Rodríguez, y demás autoridades del Ecuador, a quienes informan que no están en guerra con el Estado y que tampoco son los responsables de extorsiones, secuestros y atentados ocurridos las últimas semanas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Por qué tardó la desvinculación del teniente Germán C., por el caso María Belén Bernal? El Comercio</b> Esta decisión se conoció dos meses después de que se haya perpetrado el presunto femicidio contra la abogada de 34 años, dentro de la Escuela Superior de Policía de Quito. El crimen habría ocurrido la madrugada del 11 de septiembre del 2022. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">El Universo</a></p>	
<p><b>El temor alcanza a los niños. Expreso</b> De acuerdo con el Ministerio de Educación, durante ese mismo periodo 15.056 estudiantes no recibieron clases presenciales en la Zona 8, territorio conformado por Guayaquil, Durán y Samborondón, lugar calificado como el más violento del país según la Policía Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Un adolescente fue asesinado a la salida de un colegio en Esmeraldas. Expreso</b> Un estudiante de 16 años de un colegio fiscal del centro de Esmeraldas fue asesinado por sicarios la tarde de este martes 15 de noviembre en los exteriores de dicha institución educativa. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> En las provincias de #ElOro y #ZamoraChinchipe , @FFAAECUADOR en apoyo a la @ARC_EnergiaEc, colocaron sellos de prohibición de funcionamiento a maquinaria que realizó actividades de minería ilegal y el decomiso de explosivos y combustible sin la justificación correspondiente. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@elcomerciocom</b> Una investigación de EL COMERCIO revela el dinero que pagan los aspirantes a policías y sus familias antes, durante y después de los cursos de formación. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@La5pata_ec</b> El ministro del Interior, Juan Zapata, informó que en lo que va del #estadodeexcepción se ejecutaron 48.714 operativos de control, donde se obtuvieron resultados positivos. Hasta el momento se logró la #detención de 2878 personas en quince días. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

### La Subsecretaria de Asuntos Políticos del Departamento de Estado de los Estados Unidos visitará Quito. El Telégrafo

Victoria Nuland, Subsecretaria de Asuntos Políticos del Departamento de Estado de los Estados Unidos, visitará mañana Quito, en donde dirigirá un Diálogo Político Bilateral Ampliado con sus homólogos ecuatorianos. Se reunirá también con el Presidente Guillermo Lasso y con Juan Carlos Holguín, Ministro de Relaciones Exteriores, para conversar sobre las prioridades bilaterales. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 16 de noviembre de 2022

<p><b>La condonación de deudas será solo para microcréditos de hasta \$10.000 otorgados por BanEcuador, aclara viceministra. Radio Pichincha</b> Ana Changuín, viceministra de Gobernabilidad, informó que en esta semana el presidente de la República, Guillermo Lasso, firmaría el decreto de condonación de deudas de USD3.000 a USD10.000. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Eventual destitución de cuatro vocales rearmaría al golpeado CPCCS. Primicias</b> Los cuatro miembros de mayoría del Consejo de Participación que enfrentarán un juicio político en la Asamblea son identificados como "gobiernistas". Los tres que ya están a salvo de la destitución, en cambio, son identificados con el correísmo, el PSC y la facción rebelde de Pachakutik. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El Gobierno apuesta por una agresiva estrategia de comunicación. Primicias</b> La crisis de seguridad obligó al Gobierno a implementar una campaña de comunicación para mostrar su gestión y aplacar las críticas de sus detractores y de la opinión pública, sobre sus ausencias en momentos difíciles. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">El Telégrafo</a></p>	
<p><b>La facturación electrónica ya está vigente en 423.000 contribuyentes del Ecuador, a dos semanas de que sea obligatoria. El Universo</b> Marcela Santos, vendedora de ropa interior en local ubicado en un centro comercial de Quito, emite las últimas facturas físicas de un cuadernillo ya bastante maltratado. Dice que en estos días su jefa y todo el personal están con la locura de completar un inventario y terminar el proceso de la obtención de la firma y la facturación electrónica. Saben que este 29 de noviembre termina el plazo para que su negocio se adhiera al sistema de facturación electrónica. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ecuador designó a Hernán Pérez Loose como embajador del país ante las Naciones Unidas. El Universo</b> El presidente Guillermo Lasso designó al abogado Hernán Pérez Loose como embajador extraordinario y plenipotenciario de Ecuador ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), con sede en Nueva York (Estados Unidos). El acto privado se realizó en la Gobernación del Guayas este martes, 15 de noviembre. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ministerio de Salud confirmó donación de insulina del Gobierno de Brasil. El Telégrafo</b> José Ruales, ministro de Salud Pública (MSP), confirmó que los hospitales y centros de salud públicos del Ecuador recibieron una donación de frascos de insulina de parte del Gobierno de Brasil. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El Gobierno ha elaborado una estrategia con tres pilares para arrancar con toda la potencia los controles contra la evasión de impuestos desde enero de 2023. La Hora</b> En el presupuesto para el próximo año se proyecta un aumento de al menos \$300 millones en los ingresos tributarios solo por esos controles. "Lo que hemos hecho es afinar el lápiz para mejorar el control. El próximo año va a ser muy intensivo en el impuesto a la renta de personas", dijo. <a href="#">Ver más</a></p>	

## OPINIÓN

<p><b>La inseguridad, mal endémico. Alberto Molina Flores. El Universo</b> Para algunos, por conveniencia, la inseguridad apareció de pronto como una pandemia, desconociendo su origen; al contrario, este mal ha venido creciendo como una metástasis, los sucesivos gobiernos no tuvieron la voluntad política, ni la firme decisión de combatirla a tiempo, ya sea por desidia, irresponsabilidad o en forma deliberada y que ahora abonan a la inestabilidad democrática, al caos económico, social y político. <a href="#">Ver más</a></p>	
--	---



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 16 de noviembre de 2022

<p><b>Miseria de esa política. Ramiro Rivera Molina. El Comercio</b>        ¿Por qué le cuesta tanto a la política ecuatoriana comprender los temas y colocarlos al margen de intereses bastardos y bajas pasiones? Nuestra política feroz y tribal tiene una inagotable capacidad de destrucción hasta alcanzar niveles de podredumbre. Cuando la barbarie y la crueldad de las bandas del narcotráfico azotan al país, en vez de abrir un espacio de unidad, se derrocha demagogia, tratando de aniquilar al gobierno débil que enfrenta una violencia criminal nunca antes vista. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>China y EE.UU. se acercan. Sebastián Mantilla B. El Comercio</b>        Es la primera vez que, de forma presencial, ambos mandatarios dialogan personalmente de varios temas. Ha servido también para bajar un poco la tensión entre ambos países luego de una serie fricciones que han ocurrido en los últimos meses, como la visita de la presidenta del Congreso de los EE.UU. a Taiwán y la consiguiente enérgica reacción del gobierno chino. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ecuador, derechos humanos y crimen. Raúl Hidalgo Zambrano. El Universo</b>        Los ecuatorianos navegamos una ruta peligrosa en medio de una guerra abierta asimétrica, declarada por el crimen organizado contra grupos similares y las fuerzas de seguridad del Estado, para el dominio o expansión territorial. Actúan en forma oculta, sorpresiva y violenta, sembrando el terror, eliminándose entre ellos, cazando policías, militares y personas inocentes llamadas víctimas colaterales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>No hay peor astilla que la de un mismo palo. José Alvear. La Hora</b>        Nuestra realidad parece salida de una novela de terror y drama. Novela de corrupción, estructuras organizadas y robo, con dos protagonistas principales: Carlos Pareja Yanuzelli conocido como 'Capaya' y el correísmo encabezado por el expresidente sentenciado y prófugo de la justicia, Rafael Correa, además de su pandilla. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El dañino mito de la represión. Daniel Márquez Soares. La Hora</b>        El sistema político ecuatoriano actual está construido sobre una serie de mentiras que, poco a poco, empiezan a pasarle una dolorosa y abultada factura al país. Si la nueva política militarista e hiperviril del régimen del presidente Guillermo Lasso —con la burda propaganda sentimental, llena de drama bélico y escenas más propias de videojuegos— y la supuesta 'alianza' con Israel —apenas una compra de armas prematuramente anunciada, como tantas otras— despiertan hoy el frenético apoyo de las masas sedientas de violencia es, justamente, por culpa de la calumnia que se creó alrededor de la lucha de la democracia ecuatoriana contra los movimientos radicales armados de izquierda durante los ochenta. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Recuperar la tranquilidad. Medardo Mora. Expreso</b>        La seguridad es una prioritaria e ineludible obligación del Estado con sus habitantes. Sin tranquilidad se trastorna la vida normal, se interrumpen actividades, incluyendo las educativas y recreativas, y lo más grave es que la población sufre la más dura y cruel situación a la que puede estar expuesta una persona: vivir con temor, miedo, inseguro, no poder movilizarse libremente por la posibilidad de ser atacado y no tener protección. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El estado de decepción y la seguridad. Galo Cabanilla. Expreso</b>        Como sucede en Ecuador, el abandono del área de inclusión social, educación, trabajo, vivienda, servicios básicos, desnutrición infantil y adicción poblacional (drogadicción y alcoholismo) llevan al deterioro de la calidad de vida de la gente más vulnerable. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 16 de noviembre de 2022

## RADIO Y TELEVISIÓN

Evaluación estado de excepción en Santo Domingo. Mención FF.AA. TC 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Controles en la provincia de Carchi. Mención Ejército. <b>Teleamazonas 15-nov-2022</b>	
Hernán Pérez Loose designado como embajador ante la ONU en Nueva York. <b>Ecuavisa 15-nov-2022</b>	
Presidente Lasso recorre unidades policiales de Guayaquil TC 15-nov-2022	
El comercio incrementa a pocos días del mundial - Ecuavisa 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Presidente Lasso en el GIR Guayaquil - TC 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
La Asamblea posesionó a Juan Carlos Larrea como procurador - Ecuavisa 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Sujeto es capturado tras persecución con material explosivo, según agentes – Ecuavisa 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Un acuerdo con EE.UU. para rastrear la ruta de explosivos y armas – Ecuavisa 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Ecuador y Estados Unidos fortalecen Cooperación de Seguridad –OromarTV 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Habrá juicio político contra cuatro de siete consejeros de Participación Ciudadana – Ecuavisa 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Fiscalía investiga la trama de corrupción de Petroecuador – Ecuavisa 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Iván Saquicela responde al señalamiento del supuesto pacto con el correísmo – Ecuavisa 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Evaluación estado de excepción en Santo Domingo – TC 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Quito robos a personas, vehículos y domicilios – TC 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Circula nuevo sublinaje de covid-19 TC 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Asambleísta alterno de Pierina Correa es parte de una red de corrupción – Teleamazonas 15-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	